
多古町教育委員会会議録 

令和 6 年度第 3 回定例会議 

 

 

1 日    時                                                                                              

 

 

2 場    所 

 

3 出席委員 

 

4 欠席委員 

 

5 傍 聴 者 

 

6 出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 議   案 

 

8 開会宣言 

（飯田課長） 

 

9 あいさつ 

(木川教育長） 

 

令和 6年 6月 20日（木）     13時 40分開会 

                 14時 20分閉会 

 

多古町コミュニティプラザ会議室 

 

柴田 俊雄 山倉 薫 飯田 好美  

 

なし 

 

なし 

 

教育長 木川 貴美子 

学校教育課長兼学校給食センター所長  飯田 和良 

生涯学習課長兼図書館長 柴田 義道 

学校教育課学校教育係長兼庶務係長 鶴見 志保 

生涯学習課社会教育係長 前橋 俊介 

生涯学習課社会文化係長 中村 岳彦 

生涯学習課社会体育係長 鈴木 隆宏 

学校給食センター庶務係長 姫岡 和哉 

学校教育課学校教育係指導主事 伊藤 健 

 

 

なし（報告案件のみ） 

 

令和 6年度第 3 回多古町教育委員会会議を開会いたし

ます。 

 

本日は、千葉県教育庁北総教育事務所の多古第一小学

校への所長訪問の後の多古町教育委員会会議への御出

席、ありがとうございます。 

また、柴田委員と山倉委員には、先週の多古町議会文



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教厚生常任委員会への御出席ありがとうございました。 

さて、５月２５日、６月１日と小中学校の運動会が開

催されました。小中共に、天候にも恵まれました。小学

校の方が前日まで雨が降っており、心配されましたが、

曇り空はかえって良い環境になりました。 

毎年、感じることですが、それぞれに特徴があり、今

年も大変素晴らしい大会になっており、教職員の皆さん

の苦労がしのばれました。 

次に、６月議会ですが、一般質問は２名の議員さんか

ら、それぞれタブレットの更新に係る質問と地域学校協

働本部についての質問がありました。 

現在、小中学校で児童生徒が使用しているタブレット

は、令和７年度に保守期間が終了することから、年度内

に更新作業を進めて、令和８年度には一斉に新しい機器

に更新されます。その際には、子どもたちの心の悩みや

体調の変化などの早期発見につながるようなアプリを導

入することについても検討したいと答弁しました。 

また、地域学校協働本部については、今後具体的にど

のように進めていくのかという質問がありました。 

具体的には、教育委員会に配置した地域学校協働活動

総括コーディネーターと地域学校協働活動推進員が、小

中学校の要望を聞きながら地域とのかかわりを検討して

いく活動がひとつ、それに、放課後子ども教室のように、

子どもたちの体験活動を推進する取組がありますが、そ

れらについても、先ほどの推進員などが中心になって地

域の方々と進めることになります。今後は、各団体を通

じて、地域の社会資源や人材をリスト化して、地域と学

校の協働活動を推進していく旨答弁しました。 

なお、議会の最終日には、学校教育課長から、多古町

教育ビジョン及び多古町教育大綱・教育振興基本計画を

説明したところであり、同日、町民への意見募集を開始

しました。今後は、それらを踏まえて、検討の上、総合

教育会議に提案する予定です。 

本日は、報告が１件のみとなっています。 

どうぞよろしくお願いします。以上、私からの挨拶と

いたします。 



 

10 議事録署名人 

 （飯田課長） 

 

 

11  報   告 

   （飯田課長） 

 

   （木川教育長） 

 

   

    （柴田課長） 

 

12 情報提供・意見

交換 

   （木川教育長） 

 

 （柴田課長） 

 

 

 

 

 

   （木川教育長） 

   

 

 

   （飯田課長） 

 

 

 

 

 

議事録署名人は、山倉委員にお願いします。 

 

 

 

報告と情報提供の進行は、木川教育長にお願いいたし

ます。 

 

報告第 1 号行事の共催及び後援の承認について、事務

局より説明をお願いします。 

 

（報告第 1号資料を読み上げ及び説明、質問等なし） 

 

本日は、このほか議事は無いので情報提供・意見交換

に移ります。最初に、生涯学習課事業について、説明を

お願いします。 

 

（生涯学習課関連の主な行事実績及び行事予定を説明） 

 

・あじさい祭り、ゆうゆう塾、女性大学、コンサート等

の参加実績について 

 

・家庭教育学級ほか７月の行事予定について 

 

生涯学習課関連について何か御質問等ございますか？

（なしの声）次に、学校教育課事業について、説明をお

願いします。 

 

（学校教育課関連の主な事業・行事等について説明） 

 

・多古町学校教育ビジョン・多古町教育大綱・多古町教

育振興基本計画策定の進捗状況及び今後の予定について 

 

・小中学校体育館空調機器設備工事の工程について 

 

 



 

 

 

 

 （伊藤指導主事） 

 

   （山倉委員） 

 

 （伊藤指導主事） 

 

（伊藤指導主事） 

 

  （木川教育長） 

 

 

（伊藤指導主事） 

 

 

   （姫岡係長） 

 

13 その他 

    （飯田課長） 

 

 

 

14 閉会宣言 

（飯田課長） 

 

・多古第一小学校・多古学童保育所機能強化事業の進捗

状況及び今後の予定について 

 

・７月以降の教育委員参加行事について 

 
・長期欠席者の状況及び不登校支援について 

 
 スクールソーシャルワーカーは、週どの位来ています

か？ 

 

 その都度、要請をして来ていただいております。 

 

・体罰セクハラアンケートについて 

 

 体罰やセクハラについては、気づき、感じること、意

識啓発が重要になる。 

 

・部活動の地域移行、ICT 及びグローバルキャリア教育

について 

  

（特別給食の実施状況を説明） 

 

・多古町総合教育会議・次回教育委員会会議のお知らせ 

7月 11日木曜日午後から 

・7月以降の予定のお知らせ 

 各行事日程等の確認 

 

これをもちまして、令和 6年度第 3回多古町教育委員

会会議を閉じます。 

 

 

                        

 

 

 



 

教  育  長                      

 

 

                          議事録署名                              

 

 

                          書     記                         


